



La revisión de la Selectividad bajó la nota a uno de cada cinco exámenes

Las reclamaciones de la EBAU supusieron un aumento de la puntuación en el 24% de los casos y en el 57% se mantuvo ■ 13 alumnos suspensos pasaron a ser aptos

R.D.L. | SALAMANCA

La revisión de los exámenes de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) ha supuesto un descenso en la puntuación final de uno de cada cinco exámenes reclamados, según reflejan los datos publicados el pasado lunes por la institución académica salmantina.

En concreto, en el 19,07 por ciento de los 860 ejercicios revisados, de un total de 13.886, bajó la nota, mientras que la revisión de los exámenes supuso un incremento de la puntuación en el 24,19 por ciento de los casos, aunque de forma mayoritaria (56,74 por ciento), la nueva corrección de la prueba no tuvo ningún efecto y se mantuvo la nota anterior.

Además, los datos ponen de manifiesto que 13 de los casi 450 alumnos que pidieron revisar algunos de sus exámenes, logró pasar de suspenso a apto con dicha reclamación, mientras que en ningún caso la revisión supuso que un alumno pasara de haber superado la prueba a suspenderla. Así lo destaca el coordinador de la EBAU en la Universidad de Salamanca, Emilio Calle, y explica que los datos no pueden compararse con el año anterior ya que el sistema ha cambiado.



Estudiantes en la convocatoria de junio de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad celebrada en Salamanca. | ALMEIDA

Nuevo sistema. Con la anterior Selectividad, los estudiantes podían pedir una reclamación, una doble corrección o simplemente ver el ejercicio o varias de estas posibilidades, de forma que podían subir o bajar nota, mantenerla o simplemente comprobar si habían realizado bien la suma de las puntuaciones. Con la EBAU las posibilidades se han reducido a revisión de los exámenes, mecanismo con que la calificación definitiva resulta de hacer la media entre ambas calificaciones del ejercicio, pudiendo ser, por tanto, superior, igual o inferior a la primera.

Muchos estudiantes y profesores consideran que el sistema se ha endurecido y tachan de injusto el procedimiento, por lo que piden cambios para las próximas convocatorias de la nueva Selectividad en la que los alumnos solicitaron la revisión, principalmente, de los exámenes de Historia de España y de Lengua Castellana y Literatura, que coincide que son dos de las materias más criticadas por su dificultad. También Química, Biología y Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales están entre las asignaturas en las que hubo una mayor número de exámenes revisados.

Revisión exámenes EBAU

Exámenes revisados	860
Suben nota	208 24,19 %
Mantienen nota	488 56,74 %
Bajan nota	164 19,07 %
Alumnos suspensos que pasan a aptos	13
Alumnos aptos que pasan a suspensos	0

MATERIA	Total	MATERIA	Total
Alemán	0	Griego	0
Artes Escénicas	0	Historia de España	192
Biología	74	Historia de la Filosofía	2
Cultural Audiovisual II	0	Historia del Arte	3
Diseño	1	Inglés	141
Dibujo Técnico	9	Italiano	0
Economía de la Empresa	26	Latín	9
Física	48	Lengua Castellana y Literatura	112
Francés	2	Matemáticas Aplic. a las CCSS	30
Fundamentos de Arte	3	Matemáticas II	86
Geografía	17	Portugués	0
Geología	0	Química	106
		Total exámenes	861

“Estoy seguro de que sumaron mal”

Con la revisión, Pablo Nicolás ha sacado 1,8 puntos más en Química

R.D.L. | SALAMANCA

PABLO Nicolás es uno de los más de cuatrocientos alumnos del distrito universitario de Salamanca que pidió la revisión de uno de los exámenes de la EBAU. En su caso, la revisión ha sido positiva, ya que le ha subido la nota, sin embargo, se muestra disconforme con el sistema que tacha de “injusto”.

“Cuando recibí las notas tenía dos que consideraba malas, Inglés (6) y Química (5,7), así que decidí reclamar esta última porque estaba convencido de que el examen estaba para más nota. Tras la revisión, me encuentro con que la calificación es 7,5, demasiada diferencia para que sea por distintos criterios de los correctores, es-

toy seguro de que el primer profesor sumó mal los puntos de cada respuesta”, asegura este joven estudiante y lamenta que pese a haber obtenido 1,8 puntos más, al hacer la media entre los dos exámenes, la nota le subirá la mitad, 0,9. Su objetivo: Veterinaria en León.

Mariana González también revisó sus ejercicios de la EBAU y ha conseguido un 0,85 más en Biología y 0,4 puntos en Inglés. Con la medida de los dos exámenes, al final ha pasado de un 12,724 a un 12,788, así que está confiada de entrar en Medicina en la Complutense o en la Autónoma de Madrid. También es crítica con el mecanismo de revisión. “Cuando la diferencia es más de un punto es injusto que hagan la media”, afirma.